

Teatro

La Miteu premia al Cineclub Padre Feijoo por su labor

En la gala de clausura de la 29.ª edición de la Miteu, celebrada ayer en el Teatro Principal, se concedió el premio de reconocimiento a su labor cultural al Cineclub Padre Feijoo, por traer a Ourense un estilo cinematográfico que sin esta entidad no sería posible visualizar, destacó el director de la muestra, Fernando Dacosta. Los encargados de entregar la distinción fueron el vicerrector del campus,

Javier Rodríguez Rajo, y el director de cultura de la Diputación, Marcos Vázquez. El presidente del cineclub, Manuel Precado, reflexionó, al recoger el galardón, sobre la labor que llevan realizando los últimos treinta años: «El trabajo para crear audiencias es algo que compartimos todos los que nos dedicamos a la cultura y no puede ser tomado a la ligera ni desprestigiado por nadie», puntualizó.



La Miteu premió al Cineclub Padre Feijoo. MIGUEL VILLAR